

Argentina: Masivo repudio a la feroz represión en Neuquén



Buenos Aires, 8 dic (RHC) Medios de prensa alternativos en Argentina publican de una gran represión desatada a los protestantes de la fábrica MAN, ubicada en Neuquén

El sitio web: La Izquierda Diario publicó que organizaciones sociales y organismos políticos repudiaron públicamente al gobierno de Omar Gutiérrez por las heridas sufridas por el diputado Raúl Godoy y demás manifestantes frente a la fábrica MAM.

El diario Popular tituló su información: Represión y desalojo en una fábrica de Neuquén: le destrozaron el tobillo a un diputado y divulgó que los obreros de la maderera MAM, de Neuquén, mantienen tomada desde seis meses la planta ubicada en el Parque Industrial de esa ciudad, luego de que los dueños despidieran a la mitad de los trabajadores y suspendiera al resto.

Este viernes por la mañana comenzó allí un operativo de desalojo, por parte de la Policía. Según detallaron los medios neuquinos, los efectivos dispararon a los manifestantes y los condujeron hasta la Ruta 7, donde se cortó el tránsito.

La represión dejó como saldo varios heridos (algunos medios hablan de 5, otros de 7) y uno de ellos es el diputado provincial Raúl Godoy (PTS - FIT), quien viene acompañando a los trabajadores en la medida de fuerza. "Llegaron en forma prepotente. No han mostrado ni una sola orden judicial. En un momento

me dispararon por la espalda”, aseguró Godoy en diálogo con los medios locales y exhibió cómo quedó su tobillo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/149833-argentina-masivo-repudio-a-la-feroz-represion-en-neuquen>



Radio Habana Cuba